
ОБРАЗО ВАНИЕ

В школе села Старое Ермаково 
идет капитальный ремонт
Б л аго д ар я  кап и тал ьн ом у рем онту учреж дений 
о б р азован и я к а ч е стве н н о  изм еняю тся усло ви я 
обучени я, что  является одной из кл ю чевы х зад ач  
н ац и о н ал ьн о го  п р оекта "О б р азо ван и е".

Работы по обновлению учебного заведения проводятся в рам
ках государственной программы Самарской области"Строитель- 
ство, реконструкция и капитальный ремонт образовательных уч
реждений Самарской области".

Староермаковская средняя школа не ремонтировалась со дня 
постройки. Капитальный ремонт здания начался в 2021 году с 
замены кровли и утепления перекрытий, ремонта фасада основ
ного корпуса, замены окон.

Как только в школе завершился учебный год, рабочие брига
ды приступили к ремонту. Работы здесь идут полным ходом. В 
настоящее время подрядная организация практически завершает 
развод электрики. Завершены работы по облицовке фасада. На 
втором этаже образовательного учреждения уложили напольное 
покрытие - плитку, в классах - деревянный пол. Начаты работы 
по штукатурке стен.

Ход ремонтных работ на контроле главы Камышлинского 
района Рафаэля Багаутдинова. На прошлой неделе он посетил 
школу села Старое Ермаково и встретился с подрядчиком. Рафа
эль Камилович отметил недостатки, высказал замечания и по
ставил задачу закончить работы к 1 сентября.

Ремонт контролируют не только органы власти и админист
рация школы, но и родители. Дочери Фариды Шарафутдиновой 
учатся в седьмом и восьмом классах этой школы.

"Для нас - родителей важно, чтобы наш и дети учились в  ком
фортных и  безопасных условиях, поэтому мы проверяем каче
ство и  количество выполненных работ, - отмечает Фарида Ядка- 
ровна - Ремонт масштабный, работы очень много, надеемся что 
строители успеют в срок. Со стороны ш колы в  реш ении постав
ленных задач помогает контроль в  лице директора и  М .М .М уха- 
метзянова. Вчера классные руководители проводили мониторинг 
среди родителей по выбору цвета для покраски классов. Прият
но, что интересуются мнением родителей и  детей".

"Особое внимание во  время проведения капитального ремон
та мы обращаем на качество ремонта, на условия соответствия 
санитарным нормам и  правилам пожарной безопасности", - гово
рит специалист управления строительства, архитектуры и Ж КХ 
Ришат Ш арапов.

КОРОТКО
РЕДКИЕ РАСТЕНИЯ И ГРИБЫ ТЕПЕРЬ НА МОНЕТАХ

"Серия "Красная книга" существует с 1992 года. Впервые в 
этой серии выходят монеты с изображением растений и грибов. В 
предыдущие годы монеты были посвящены представителям фау
ны, занесенным как в Международную красную книгу, так и в 
Красную книгу России.

Банк России 19 июля 2022 года выпустил в обращение памят
ные серебряные монеты номиналом 2 рубля серии "Красная кни
га": "Одуванчик белоязычковый", "Сетконоска сдвоенная", "Ф и
алка надрезанная".

Выпускаемые монеты являются законным средством налич
ного платежа на территории Российской Федерации и обязатель
ны к приему по номиналу во все виды платежей без всяких огра
ничений", - об этом сообщает пресс-служба Банка России.

ЖИЛЬЕ 
I ГОРОДСКАЯ СРЕДА

ЯОаяят

И Н Ф РА СТРУК ТУРА

В Камышле по нацпроекту идет 
строительство водопровода
Ирина Макарова 
Э то п озволи т обесп ечить 
около пяти ты сяч чел овек 
к а ч е стве н н о й  п и тьево й  
водой  из систем  
ц е н тр а л и зо в а н н о го  
во д о сн аб ж ен и я, что  
является одной из 
приоритетных задач нацио
нального проекта "Ж илье и 
гор одская среда".

Работы идут по графику. 
На сегодняшний день водопро
вод проложен по улицам Мусы 
Джалиля, Габдуллы Тукая, 50 
лет П обеды , М олодеж ная. 
Идут работы по прокладке во
допровода по улице Победы. 
По состоянию на 20 июля про
ложено 1700 метров трубопро
вода с колодцами. При про
кладке использую тся совре
менные полиэтиленовые тру
бы, устойчивые к коррозии и с 
длительным сроком службы.

КОММЕНТАРИИ 
Раф аэль Б А Г А У Т Д И Н О В , 
гл а в а  м уни ц и п ал ьного  
р ай о н а К ам ы ш ли н ски й :

- К ачест венная пит ьевая 
вода, безусловно, один и з эле
ментов сбереж ения здоровья  
населения. Вклю чение сельс
ких объектов в национальный 
проект считается большим ус
пехом. Водопроводны е сети в 
селе Камышла очень давние и  
для реш ения проблемы  водо
снабжения требуются немалые 
вложения. Благодаря помощ и 
и  п о ддер ж к е губернат ора и  
Правительства Самарской об
ласти, на строительство водо
провода и  водозабора № 2 по  
федеральному проекту "Чистая 
вода " нацпроекта "Жилье и  го 
родская среда" выделено более 
160 миллионов рублей  Решить 
эту проблему только на ден ьги  
районного бюджета просто не
возможно. П реж де чем нацио

нальный проект приш ел в рай
он, администрация не один го д  
обращ алась в выш естоящ ие 
органы власти с готовыми про
ектами, прося помощи в финан
сировании .
Н аи ля Г а б и д у л л и н а , 
ж ительница села:

- Да в связи с проведением  
работ по строительству водо
провода есть определенные не
удобства. М ы  прекрасно пони
маем, что это необходимо для  
того, чтобы в будущем у  нас - 
жителей села не было перебоев 
с водой.
Ф а и л ь  Н аси булл и н , 
за м ести тел ь  р у ко во ди тел я  
уп р авлени я стр о и тел ь
ст в а , ар хи тек тур ы  и 
ж и л и щ н о -ко м м ун ал ьн о го  
х о з я й с т в а :

- О значим ост и проекта 
"Чистая вода" говорить не при
ходится. Изношенность инж е
нерны х сетей очень высокая. 
Н овы й водопровод позволит  
значит ельно улучшить каче
ство воды  и  обеспечит беспере
бойное водоснабжение на мно
го  лет вперед .

"К И " публи кую т адреса 
д о м о в , п р и л егаю щ и х к 
зон е стр о и тел ьства  н о во го  
в о д о п р о в о д а .

У л . П о б ед ы :
- от пересечения с ул.Моло- 

дёжной, д .14  до ул.П обеды , 
д .1 2 ,

- от д.129 (детская площад
ка) до д .120,

- от пересечения с ул.Ком- 
мунальной, д.24 до ул. Побе
ды, д.60,

- от д.56 до д.37,
- д .114А (баня) до башни 

Рожновского.
У л . Л е с х о зн а я :
- от пересечения с ул.Побе- 

ды, д .12 до пересечения с ул. 
Революции, д.3.

У л . Револю ц и и :
- от ул.Революции, д.3 до 

пересечения с ул.Комсомольс- 
кой, д.51.

У л . Л е сн а я :
- от пересечения с ул.Побе- 

ды, д. 141 до ул.Лесной, д.20.
У л . Г .Т у к а я :
- от д.21 до д.39.
У л . М усы  Дж алиля:
- от пересечения с ул.Побе- 

ды до ул.М.Джалиля, д.31.
У л . М ол о дёж н ая:
- от ул.Молодёжной, д.14 до 

пересечения с ул. П обеды , 
д .154,

- от пересечения с ул.Побе- 
ды, д.154 до ул. Молодежной, 
д .27.

У л . 50 лет П обеды :
- от пересечения с ул.Побе- 

ды, д.154 до ул.50 лет Победы, 
д .28.

У л . Р а б о ч а я :
- от ул.Рабочая, д.14 до пе

ресечения с ул.Коммунальной, 
д .1 2 .

У л . К о м м у н ал ьн ая :
- от д.1 до д.24.
У л . З а в о д с к а я :
- от д.4 до д.39.
У л . К л я вл и н ск ая :
- от пересечения с ул.Совет- 

ской, д.104 до ул.Клявлинская, 
д .7,

- от ул.Клявлинская, д.19 до 
пересечения с ул.П одгорная,
д .1 .

У л . Р о д н и чн ая :
- от ул. Родничная, д.43 до 

пересечения с ул.С оветская, 
д.121А .

У л . П о д го р н а я :
- от д.21 д.57А.
У л . Н аб ер еж н ая :
- от пересечения с ул.Совет- 

ская, д.233 до пересечения с ул. 
Подгорная, д.41,

У л . В о с т о ч н а я :
- отПЧ-120 до дома №112 

по ул.Победы (новая улица на 
тер.промкомбината).
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ГЛАВНОЕ. РЕГИОН
н а ч а л с я  ю б и л е й н ы й  м о л о д е ж н ы й  ф о р у м

иволга» взлетела в десятый раз
С 21 по 29 июля в регионе 
проходит молодежный форум 
Приволжского федерального 
округа соВолга».
Его сквозная тема - 
«Единство народов России».
На участие в юбилейном 
мероприятии было подано 
рекордное количество заявок: 
более 20,5 тыс. 
из 78 регионов России, 
а также из Луганской 
Народной Республики.
Дмитрий МАРТОВ

Из 20,5 ты с заявок почти 9,5 
тыс. направили представители 
Самарской области. Губерния 
стала абсолютным лидером по 
этому показателю. В ПФО также 
наиболее активны были канди
даты из Марий Эл и Чувашии 
(более 1,5 тыс. заявок от каждого 
региона) и Мордовии (около 1 
тыс.). Среди остальных субъек
тов РФ по числу заявок лидиру
ют Москва и Новосибирская об
ласть.

К участию в форуме допуще
ны более 2,5 тыс. человек, в том 
числе 1,9 тыс. резидентов, а так
же активисты общественных 
организаций и специалисты 
сферы межнациональных от
ношений, молодые краеведы и 
арт-менеджеры, изобретатели и 
предприниматели, волонтеры и 
урбанисты, творческие коллек
тивы и артисты этнокультурной 
направленности. Кроме того, на 
форум приглашены участники 
Российского движения школь
ников - дети до 18 лет и специ
алисты сферы молодежной по
литики.

Двухлетний опыт дистанци
онного проведения фестиваля 
в период пандемии позволил 
вывести мероприятие на новый 
уровень, значительно увеличить 
количество участников. Деся
тая <чВолга» проходит в новом, 
гибридном формате: режимы 
офлайн и онлайн обеспечивают 
связь форума с внешним миром, 
выводят его за пределы фести
вальной поляны. Прямые транс
ляции с открытых площадок 
открывают перед всеми желаю

щими возможность стать полно
правными участниками меро
приятия и освоить его учебную 
программу.

На юбилейном форуме во
семь тематических смен: < Мис
сия Добро», «Управляй буду
щим», «Место жительства»,
«Мой народ», «Творческий про
цесс», «Делай дело», «Детская 
«йВолга», смена-лаборатория
«Практика». Предусмотрено и 
новое специальное направление 
- «Государственная молодежная 
политика», в рамках которой 
профильные специалисты смо
гут «прокачать» свои компетен
ции, обменяться опытом, повы
сить уровень квалификации.

Приветствие участникам фо
рума направили полномочный 
представитель Президента в 
Приволжском федеральном 
округе Игорь Комаров, под 
патронатом которого проводится 
мероприятие, и губернатор Дми
трий Азаров.

В образовательной программе 
запланированы четыре сессии.

Первая направлена на проработ
ку «мягких» навыков. На второй 
и третьей реализуют тренинго
вую программу смен. Четвертая 
предполагает проведение обра
зовательных модулей в формате 
open space (открытое простран
ство).

Участников ждут два гранто
вых конкурса: окружной и все
российский. Можно принять 
участие сразу в двух, но с раз
ными проектами. Для каждого 
конкурса определен максималь
ный размер получаемого гран
та: для окружного он составляет 
500 тыс. рублей, для всероссий
ского - 1,5 млн. Участники кон
курса получат возможность про
консультироваться с экспертами 
по своим проектам.

Большое количество меропри
ятий включает и деловая про
грамма. Среди них круглый стол 
на тему «Качество образования: 
взгляд в будущее» с участием 
педагогов - участников смены 
«Детская «йВолга» и много дру
гих интересных дискуссий. Будет

привычная окружная выставка 
научно-технического творчества 
молодежи. Кстати, стать участ
никами форума смогут и «сере
бряные» волонтеры в возрасте 
от 50 до 65 лет. «чВолга» в ПФО 
- единственный форум, который 
охватывает эти категории.

Нововведение этого года - 
сквозная тема «Единство на
родов России», которая встро
ена в каждую образовательную 
смену. Выполнено соответству
ющее брендирование форума, 
и спланированы тематические 
окружные мероприятия: фе
стиваль реставраторов-рекон- 
структоров, а также народных 
культур, окружная этновыстав- 
ка и этномаркет.

Творческими и культурными 
активностями, спортивными и 
интеллектуальными соревнова
ниями будет насыщена и куль
турно-досуговая часть форума: 
участников ждут фестиваль по
колений, окружной D J-фест, 
выставка арт-объектов «Дверь 
в регион».

ИГОРЬ КОМАРОВ,
полномочный представитель 
Президента в ПФО:

- На гостеприимной самарской 
земле стартует форум 
«1'Волга», который ежегодно 
проводится по поручению 
Президента России Владимира 
Владимировича Путина. Именно 
здесь запускают уникальные 
проекты, идеи воплощают 
в жизнь, участники приобретают 
новые знания, навыки 
и компетенции, проявляют свои 
таланты в культуре и спорте.
В этом году мы постарались 
сделать программу форума 
максимально насыщенной 
и интересной, учесть 
молодежные тренды.

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской области:

- Эта площадка вновь собрала 
самых активных, инициативных, 
талантливых, обладающих 
всеми необходимыми 
лидерскими качествами ребят.
В этом году свыше 
20 тысяч молодых людей 
из 78 регионов нашей страны, 
ДНР и ЛНР выразили желание 
принять участие в форуме. И это 
абсолютный рекорд начиная 
с 2013 года, когда 
в соответствии с поручением 
Президента Владимира 
Владимировича Путина 
«1'Волга» получила путевку 
в жизнь, став одним из наиболее 
значимых и масштабных 
событий для молодежи ПФО 
и всей страны.

Приехали на открытие
В первый день форум посетили начальник департамента по координации 

вопросов государственной политики в исторической и гуманитарной сферах 
Администрации Президента Владислав Кононов, заместитель полномочного 
представителя Президента в ПФО Олег Машковцев и заместитель председа
теля правительства Самарской области Александр Фетисов.

Кононов сообщил, что впервые побывал на площадке форума семь лет на
зад. Он отметил важность сохранения традиций мероприятия:

- Это прекрасный форум. Здорово, что он существует уже десятый год прак
тически в том виде, в каком прошел впервые, хотя и меняется, развивается, - 
отметил он. - Здорово, что сюда стремится молодежь из ПФО и из многих дру
гих регионов Российской Федерации, старается узнавать новое, общаться.

Машковцев отметил востребованность мероприятия у молодежи:
- Ребята, конечно, соскучились по форуму. Им не хватало этого живого об

щения. Двухлетний перерыв, в который мы вынуждены были оставаться на 
расстоянии, закончился, и они смогли приехать.

Фетисов указал на важность приобретенного опыта проведения форума в 
онлайн-режиме.

- За эти два года мы приобрели опыт дистанционного проведения «оВолги», 
и он был успешным. Эти наработки мы используем сейчас и будем использо
вать впредь, - заявил он. - Но согласен: ничто не заменит теплого человеческо
го общения. Здесь такая энергетика, песни, движение - пульс форума бьется.

«Движуха» и новые знания
По словам руководителя смены «Мой народ», ис

полнительного директора Российского военно-исто
рического общества в Самарской области Инны 
Жичкиной, ее смена стала крупнейшей на форуме. 
Она посвящена сохранению традиций народов Рос
сии. Здесь посетители смогут посмотреть этнографи
ческую выставку, посетить многочисленные встречи 
с деятелями культуры, представителями националь
ных центров и многое другое.

Помимо представителей регионов России, на фо
рум приехали участники из Луганской Народной Ре
спублики. Среди них Анастасия Юрчук. Она окон
чила второй курс Луганского государственного 
университета.

-  Я только что вышла из автобуса и потрясена тем, 
какие здесь виды, какая природа. Просто заворажи
вает, -  поделилась она впечатлениями. -  Форум меня 
очень заинтересовал. Я состою в студенческом сове
те у  себя в университете, и меня вся эта «движуха» 
очень привлекает. Опять же это возможность полу
чить новые знания.

Преподаватель Пермского филиала Российско
го экономического университета имени Плеханова 
Ксения Котова и студентка этого же вуза Анастасия 
Перевалова оказались на форуме впервые.

-  Мы только приехали, нам все нравится. Пока от
дыхаем, наслаждаемся природой, -  рассказали участ
ницы.

Девушки представят проект «Краевая школа 
КВН». Они играют в команде «Счастье не за горами» 
в Пермской лиге и в Московской студенческой лиге.

-  Мы подошли к игре комплексно. КВН -  это ведь не 
только шутки, это и режиссура, и работа звукоопера
торов, и операторов. Набирают популярность новые 
жанры стендапа, ситкомы, -  рассказали они о проекте.

Студенты Чапаевского химико-технологического 
техникума Никита Салтыков и Егор Таратун тоже 
приехали на «1'Волгу» в первый раз.

-  Хотим посмотреть, поучиться. Здесь очень разно
образная программа, много экспертов, профессиона
лов. В следующем году надеемся привезти свой про
ект, -  рассказали ребята.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «ВОЛЖСКАЯ КОММУНА»
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к а к и е  п р о е к т ы  
п р е з е н т о в а л а  
с а м а р с к а я  о б л а с т ь  
н а  в с е р о с с и й с к о м  
ф о р у м е

В Москве завершился 
двухдневный всероссийский 
форум «Сильные идеи 
для нового времени», 
в котором активно участвовала 
делегация нашего региона. 
Самарцы, чьи инициативы 
попали в число лучших, смогли 
презентовать на площадке 
свои проекты. Губернатор 
Дмитрий Азаров рассказал 
об опыте участия региона 
в форуме, представил лучшие 
практики, а также побывал 
на пленарной сессии.
Виктор ВАСИЛЕВСКИЙ

ГОТОВИЛИСЬ С ЗИМЫ
В Самарской области под

готовка к форуму этого года 
стартовала еще в феврале. Был 
создан региональный штаб и 
сформированы команды по 
каждому из семи тематических 
направлений. В их состав во
шли эксперты, ученые, обще
ственники, которые помогали в  
формировании и продвижении 
идей. Была проведена обширная 
информационная кампания,
оказана помощь в размещении 
инициатив на крауд-платформе.

- Большинство этих идей 
должны быть «приземлены» 
в конкретном городе, конкрет
ном поселке. Поэтому местная 
власть - самая близкая к людям - 
была включена в эту работу, 
в дискуссию по выработке идей 
и их развитию, - отметил Дми
трий Азаров.

По числу инициатив, разме
щенных на крауд-платформе, 
регион оставался лидером среди 
субъектов РФ до конца первого 
этапа. На втором региональная 
команда сконцентрировалась на 
качестве проработки поданных 
заявок. Был проведен обучаю
щий семинар с представителями 
научного сообщества, эксперта
ми, победителями и обладателя
ми различных грантов предыду
щего периода.

В результате регион обеспе
чил себе высокие результаты. 50 
идей Самарской области вошли 
в топ-1000, а три были отобраны 
в топ-100 форума.

- Совместная работа, взаи
модействие власти и общества 
приводит к таким результатам. 
У  нас есть сильные идеи для 
нового времени, - подчеркнул 
Азаров. - Форум сподвигает всех 
нас к тому, чтобы услышать идеи 
людей, взять их на вооружение, 
воплотить в жизнь в своем горо
де, поселке, дворе и регионе и на 
уровне всей России.

ГДЕ РОДИЛИСЬ
Среди самарских проектов-по- 

бедителей определены те, кото
рые будут реализованы на тер
ритории региона.

Среди них - инициатива, на
целенная на улучшение каче
ства жизни семей с инвали
дами - детьми и взрослыми. 
Проект «Университет ВОРДИ» 
направлен на социализацию, 
защиту прав этой категории 
граждан, подготовку и обучение 
специалистов, а также родите
лей и близких.

ГЛАВНАЯ Т Е М А

идейные люди

Не менее актуален проект «Зе
леное сердце», который нацелен 
на восстановление и сохранение 
самарских лесов, сбережение и 
развитие уникальных природ
ных объектов Самарской обла
сти.

« Психотюнинг» ориентиро
ван на адресное сопровождение 
лиц, реализующих социальные 
контракты. Если два года назад 
в Самарской области на эту меру 
поддержки выделялось около 
250 млн рублей, сейчас - не ме
нее 1 млрд. Проект нацелен на 
преодоление синдрома «вы
ученной бедности» и уже успел 
доказать свою эффективность.

Азаров отметил синергию, ко
торая возникла на стыке проек
тов «Психотюнинг» и еще одной 
идеи, вошедшей в федеральный 
топ-100, - проекта «Журавль».

О проекте рассказала его автор 
Екатерина Елисеева.

- Швейно-ремонтная ма
стерская «Журавль» - это про
странство для обучения новым 
профессиональным навыкам.
Мы помогаем организовать 
собственное дело и трудоустра
иваем женщин, оказавшихся в 
сложной жизненной ситуации, - 
пояснила она.

В тестовом режиме проект за
пустили 1 апреля, уже есть пер
вые результаты. Разработаны

методические обучающие ма
териалы. Планируется запись 
онлайн-курса, который может 
тиражироваться в других реги
онах. Сейчас прорабатывается 
возможность внедрения проекта 
в программу социального кон
тракта.

В рамках инициативы «Мой 
выбор» предлагается создать 
сетевой центр профориентации 
для детей и взрослых. По словам 
заместителя директора Тольят- 
тинского социально-педагогиче

ского колледжа Оксаны Дья
ковой, цель - изменить подход 
к профориентации в регионе.

- Сделать так, чтобы она ушла 
от событийных мероприятий 
и стала практикоориентиро
ванной. У  каждого ребенка и 
взрослого человека должна 
быть возможность выбрать спе
циальность исходя из собствен
ных интересов и способностей, 
попробовать все и остановиться 
на том, что больше подходит, - 
сказала она.

В пилотном варианте про
ект был запущен в 2021 году в 
Тольятти. Шла работа по проф
ориентации с учениками с ше
стого по девятый класс и среди 
учащихся колледжей. Также 
проводили занятия по профна
вигации со студентами социаль
но-педагогического колледжа.

- Мы начинали с 30 человек. 
Сейчас в проекте приняли уча
стие около 700 ребят, - добави
ла Дьякова. - В этом году будем 
масштабировать идею на уровне 
всей области. Регион нам помо
гает, дает возможность внедрять 
инновации.

О проекте «Школа памяти и 
долголетия» на форуме расска
зала сотрудник отдела соцоб

служивания Большеглушицкого 
района Ольга Колесникова:

- Мы занимаемся профилак
тикой деменции, а не лечением. 
Пожилые люди с деменцией 
требуют постоянного ухода и ме
дикаментозного лечения. А про
филактика необходима для того, 
чтобы предотвратить возникно
вение заболевания и сохранить 
самостоятельность и незави
симость пожилого человека, - 
сообщила участница форума. - 
В рамках проекта для пожилых 
людей организованы занятия на 
дому. Цикл рассчитан на шесть 
месяцев. Они включают в себя 
гимнастику для мозга и упраж
нения для восстановления и 
поддержания моторики. Прово
дить их будут специально обу
ченные социальные работники.

Пока проект реализуется толь
ко в Большеглушицком районе. 
В нем приняли участие 350 по
жилых людей. В дальнейшем хо
тят распространить практику в 
других муниципалитетах Самар
ской области и регионах страны.

Поздравив победителей фо
рума с высокой оценкой их про
ектов, Азаров заверил, что идеи, 
которые выработаны самим со
обществом, жителями того или 
иного города или поселка, будут 
реализованы в Самарской об
ласти.

- Мой опыт показывает, что 
именно такие проекты являются 
самыми эффективными, самы
ми востребованными у людей. 
А значит, мы вместе, действуя со
обща, сделаем этот мир чуть луч
ше, добрее, полезнее для тех, кто 
нуждается в нашей помощи, - 
сказал глава региона.

Губернатор добавил: будет
также изучаться опыт других 
субъектов, чтобы внедрять наи
более эффективные практики в 
Самарской области.

- Мы активно работаем с Агент
ством стратегических иници
атив, используя их библио
теку, готовые кейсы и решения. 
Сами активно представляем про
екты, которые так же тиражиру
ются в других регионах. Учиться 
не стыдно, стыдно не учиться. Мы 
рады и своим опытом делиться, и 
тому, что кто-то учится на эффек
тивных проектах Самарской обла
сти, - отметил Азаров.

На пленарной сессии форума с участием 
Президента России Владимира Путина были 
презентованы лучшие проекты, а также обсуж
дали меры поддержки инициатив, имеющих 
важное значение для государства и общества. 
Участником сессии стала делегация Самарской 
области во главе с губернатором Дмитрием 
Азаровым.

Президент отметил, что Агентство стратеги
ческих инициатив всегда объединяло людей 
особого склада - «думающих, активных, целе
устремленных, готовых внести весомый вклад 
в развитие России, чтобы наша страна была 
успешной, благополучной, комфортной для са
мореализации и жизни людей».

- Убежден, чтобы быть сильными, независи
мыми, конкурентоспособными, нам нужно со
вершенствовать, делать более справедливы

ми и открытыми механизмы участия граждан 
в жизни страны, в том числе и механизмы на
родовластия, прямой демократии, участия лю
дей в решении важнейших для общества и для 
граждан проблем, - подчеркнул глава государ
ства.

Самарская область стала одним из самых 
активных участников форума. Регион вошел 
в топ-3 по числу идей, представив 1 351 ини
циативу. Генеральный директор АСИ Светлана 
Чупшева в разговоре с Президентом на пле
нарной сессии отметила активность нашего 
региона и инициативность его жителей.

Глава государства подчеркнул, что регио
нальным властям крайне важно оказывать 
поддержку инициативным гражданам и ко
мандам энтузиастов в разработке и дальней
шей реализации их проектов.

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ «ВОЛЖСКАЯ КОММУНА»
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А дм ини страция м уни ципаль
н о го  р ай он а К ам ы ш линский 

го р я чо  п оздр авляет П о ч е тн о го  
гр аж д ан и н а К ам ы ш л и н ско го  

р ай о н а  М .Б .Б а д р т д и н о в а  
с днем  рож дения. 

Уважаемый Музагит Бадртдинович! 
От всей  душ и с больш ой любовью  
Ж елаем доброго здоровья.
Тепло, сердечно поздравляем,
В сех благ и  радости желаем.
Пусть всегда Вам солнце светит, 
Бывает радостным рассвет. 
Ж елаем Вам всех благ на свете,
Успехов, до л ги х ж изни лет.

* * *
С о вет  ве тер а н о в  отделения 

полиции № 56 М О  М В Д  России 
«К л я вл и н ски й » сер д ечн о  

п оздр авляет п енси онер а 
С .Ф .Г и р ф а н о в а  с днем  рож дения. 

Уважаемый Самат Фатыхович!
У  вас сегодня день особый,
Так будьте счастливы всегда. 
Пусть будет вам светла дорога  
В перед на д о л ги е года.
От всей  душ и с больш ой любовью  
Ж елаем доброго здоровья.
Тепло, сердечно поздравляем,
В сех благ и  радости желаем.

Камышлы авылы 
Алсу Сахап кызы 

Сафиуллинага 60 яшь
Кадерле туганыбыз! Сине истәлек

ле көнең-юбилеең белән ихлас күңел
дән тәбриклибез.

Сәламәт бул, озак яш ә,
Балкы п торсын синең  йөзләрең . 
К айгы  күрми, шатлык, куанычта, 
Үтсен синең килер  көннәрең.
К  үпме ген ә  яш әсәң  д ә  син,
Тормыш юлың гө л гә  күм елсен.
Таң нурлары булып йортыңа,
Тик шатлыклар гына сибелсен .

Мәдинә апаң, 
Гөлнур гаиләләре белән.

АКЦИЯ. НАТЯЖНЫЕ 
ПОТОЛКИ ОТ 180Р.

ТЕЛ: 8-927-797-05-88 (Рифат).
РЕКЛАМА

БУРЕНИЕ ПОД ВОДУ.
ТЕЛ: 8-927-748-20-05.

П Р О Д А М :
- коровы в с.Тат. Байтуган красная пос
ле первого отела, серо-пестрая после 
третьего отела.
Тел: 8-927-905-13-04.

С Д А Ю , П РО Д А Ю
квартиру в с.Камышла по ул.Победы,
135А, кв.15.
Тел: 8-937-658-24-89

ЗА К У П А ЕМ  мясо быков, коров, 
телок. Дорого.
Тел: 8-927-203-52-81.

З А К У П А ЕМ  говядину. Дорого. 
Тел: 8-937-205-29-18.

ей го то ви м
СО БЫ ТИ Я М ИНУВШ ИХ ДНЕЙ

д  CHANGE

Выставка
На районном Сабантуе была орга

низована выставка, посвященная авто
рам "Алифба". Это уже четвертая наша 
выставка. Экспозиция богатая. Первы
ми выставку посетили почетные гости 
мероприятия глава района Рафаэль Ба
гаутдинов, депутат Государственной 
Думы Виктор Казаков, депутат губер
нской думы Владимир Субботин, пред
седатель С овета С ам арского регио
нального отделения общероссийской 
общественной организации содействия 
воспитанию молодежи "Воспитанники 
комсомола - мое Отечество" Борис Ар- 
далин и другие. Побывали у нас педа
гоги, студенты первого выпуска Ка- 
мышлинского педучилища. Это Ахтям 
и Зульфарип Гусамовы из Камышлы, 
которые поделились своими воспомина
ниями о далеких тех годах. Также на 
выставку посмотрели супруги Халиул- 
ла и Ракия Файзуллины. Халиулла Аг- 
лиуллович долгие годы  проработал 
председателем колхоза "Россия", под 
его руководством строилась школа в 
селе Русский Байтуган. Частый посети
тель наших выставок на Сабантуе Ид
рис Набиулловия Талипов с супругой, 
уроженец села Татарский Байтуган, 
окончил школу в 1983 году. Также вы
ставку посетили педагоги из Камышлы 
М адхат Мисбахович и Тамара Фанзы- 
ловна Хисматовы, бывший директор

Балыклинской школы Т.Н . А бсатта- 
ров, сеья Ильдуса и Рамзии Салаховых. 
С Рамзией Мирзоевной в далеком 1999 
году мы впервые посетили город Арск 
и встретились с нашим выдающимся 
земляком. Порадовали своим присут
ствием супруги Гариповы, Хаматнур 
абый - имам местной мечети, Асия Х а 
лимова, урож енка поселка Золотая 
гора. 45 лет как нет уже этого поселка, 
но малая родина не забываема. Выстав
ку посетили также сын участника двух

парадов Файзуллы Абсалямова Раф- 
фак с супругой, учительница школы 
"Яктылык" Рахимя Хайрова с семьей. 
Посетили Мадхия Тазетдинова и Фида
ния Бадертдинова из села Новое Усма
ново, Андрей и Ольга Степановы, ко
торые передали определенную сумму 
денег в фонд музея. Были гости из Орен
бургской, Самарской области, Татар
стана Башкортостана. Было видно, как 
дорога для них книга "Алифба", кото
рая открыла дорогу к знаниям.

Вековой юбилей
День пионерии 19 мая исполнилось 

100 лет пионерской организации. Сло
во "пионер" по-особому дорог людям 
моего поколения. Разве можно поза
быть тот торжественный день вступле
ния в пионеры? Никогда! Как заучива
ли торжественное обещание, его, навер
ное, тоже помнят многие.

На памятный вековой юбилей в доме 
музее открыли уголок, посвященный 
пионерии. Уголок украшают красные

полотна с надписями "Закон о пионе
рии" и "Торжественное обещание пио
нера". Их подарила музею ветеран пе
дагогического труда И.В. Овчиннико
ва, а пионерские галстуки - В.М . Сте
панова. А гостей, посетивших наш му
зей, я встречала в красном пионерском 
галстуке. И снова вспоминаются слова 
"Как повяжешь галстук, береги его!". В 
каждом доме выписывали "Пионерс
кую правду". М ы переписывались с пи-

онерами из разны х уго л ко в нашей 
необъятной страны. Делились всем, рас
сказывали про учебу, о родном селе. И 
очень радовались, когда получали от
вет на свои письма. М ы учились дру
жить и ценить эту дружбу, словом, учи
лись жить и всегда были готовы творить 
добрые дела, по - пионерски. Так и жи
вем всю жизнь.

В этот день мы с супругом, тоже быв
шим пионером, посадили сосенки и цве
ты на могиле нашего земляка, участни
ка ВОВ Акряма Фатыховича Сагдеева. 
Он погиб в 1948 году, утонул, когда 
перевозил детей через речку Сок.

ПРО КУРАТУРА РАЗЪ ЯСНЯЕТ
“ СУЩЕСТВУЕТ ЛИ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ЗАВЕДОМО 
ЛОЖНОЕ СООБЩЕНИЕ ОБ АКТЕ ТЕРРОРИЗМА”

О твечает прокурор Камыш линского района 
Александр Денисов.

Статьей 207 Уголовного кодекса Российской Федерации предусмот
рена уголовная ответственность за заведомо ложное сообщение об акте 
терроризма, которое может быть выражено в любой форме (устно, 
письменно, с помощью средств связи; как анонимно, так и с указанием 
автора) и направлено любому адресату (органам власти, руководите
лям предприятий, учреждений, организаций, а также отдельным граж
данам). Такое преступление признается оконченным с момента получе
ния сообщения адресатом. Лицу, совершившему преступление, в зави
симости от наступивших последствий, может быть назначено наказа
ние до десяти лет лишения свободы.

На данное лицо в соответствии со статьей 1064 Гражданского ко
декса Российской Федерации судом может быть возложена обязанность 
по возмещению причиненного материального ущерба, поскольку пос
ле поступившего заведомо ложного сообщения об акте терроризма, 
мобилизуется значительная часть правоохранительных органов, раз
личных спасательных служб.

При этом в соответствии со ст. 1073 Гражданского кодекса Россий
ской Федерации за вред, причиненный несовершеннолетним, не дос
тигшим четырнадцати лет (малолетним), отвечают его родители (усы
новители) или опекуны.

Несовершеннолетние в возрасте от четырнадцати до восемнадцати 
лет самостоятельно несут ответственность за причиненный вред на 
общих основаниях. В случае, когда у несовершеннолетнего в возрасте 
от четырнадцати до восемнадцати лет нет доходов или иного имуще
ства, достаточных для возмещения вреда, вред должен быть возмещен 
полностью или в недостающей части его родителями (усыновителями) 
или попечителем.

Обязанность родителей (усыновителей), попечителя и соответству
ющей организации по возмещению вреда, причиненного несовершен
нолетним в возрасте от четырнадцати до восемнадцати лет, прекраща
ется по достижении причинившим вред совершеннолетия либо в случа
ях, когда у него до достижения совершеннолетия появились доходы 
или иное имущество, достаточные для возмещения вреда, либо, когда 
он до достижения совершеннолетия приобрел дееспособность.

И ЗВЕЩ ЕН И Е О П РО ВЕД ЕН И И  СОБРАН И Я 
О СО ГЛА СО ВА Н И И  М ЕС ТО П О Л О Ж ЕН И Я  

ГРА Н И Ц Ы  ЗЕМ ЕЛ ЬН О ГО  УЧ А С ТК А  
Кадастровым инженером Богатовым Денисом Григо

рьевичем аттестат №63-10-60, номер регистрации в государ
ственном реестре лиц. осуществляющих кадастровую дея
тельность - №3927, почтовый адрес 443076. г.Самара. ул.Ав- 
роры, д.63, к.218, bogatov-samara@mail.ru, тел. 89276921763, 
в отношении земельного участка с кн 63:20:0502008:94 для 
ведения личного подсобного хозяйства, расположенного по 
адресу: Самарская область. Камышлинский район, с.Новое 
Усманово, ул.Каменка, д.5, выполняются кадастровые ра
боты по уточнению местоположения границ участка.

Заказчиком кадастровых работ является Хуснутдинов 
Ришат Равилевич, почтовый адрес: Самарская область, Ка
мышлинский район. с.Камышла, с.Новое Усманово, ул.За- 
кии Гайнуллиной, д.2.. тел. 89278937372.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласова
ния местоположения границы состоится по адресу: Самар
ская область. Камышлинский район, с.Новое Усманово, 
ул.Каменка, д.5, «31» августа 2022г. в 10 часов 30 минут.

С проектом межевого плана земельного участка мож
но ознакомиться по адресу: 443076, г.Самара, ул.Авроры, 
д.63. к.218.

Обоснованные возражения по проекту межевого плана 
и требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принимаются с 
момента опубликования данного извещения по «31» авгус
та 2022г. по адресу: 443076, г.Самара, ул.Авроры, д.63, к.218 

Смежные земельные участки, с правообладателями ко
торых требуется согласовать местоположение границы: 
земельные участки расположенные в кадастровом кварта
ле 63:20:0502008 и граничащие с уточняемым участком 
63:20:0502008:94; в том числе земельный участок располо
женный: Самарская область. Камышлинский район. с.Но
вое Усманово, ул. Школьная, д.21.

При проведении согласования местоположения границ 
при себе необходимо иметь документ. удостоверяющий лич
ность, а также документы о правах на земельный участок.

Адрес редакции и издателя:
4 4 6970  Самарская область, Камышлинский район
с. Камышла, ул. Победы, 37 А
электронная почта: m iznur@m ail.ru
наш сайт: www.kamizvestiya.ru
Телефоны:
Руководитель: 3-31-47,
ответственный секретарь, корреспонденты, верстка, 
рекламный отдел: 3-30-61.

Руководитель центра и главный редактор
р т .б а Д р е т д и н о в .
/азета выходит по вторникам и пятницам.
Объем - 1 печатный лист.
Отпечатана в М УП  “Сергиевское полиграфическое предприятие” . 
446540 Самарская область, с.Сергиевск, ул. Ленина, 14.
Номер подписан в печать 2 5 .0 7 .2022  г.
Фактически в 12.00. По графику в 12.00 
Заказ № 683

Редакция может не разделять точку зрения автора. 
Присланные материалы могут подвергаться редакционной 
правке. Редакция не несет ответственности за содержание 
рекламных материалов, их политическую направленность и 
правдивость. Письма, рукописи, иллюстрации не 
рецензируются и не возвращаются.

Подписной индекс П 6384  
Цена свободная. Тираж - 1200 экз.

Учредители: Администрация муниципального района 
Камышлинский Самарской области.
Газета “Камышлинские известия” зарегистрирована в 
Управлении Федеральной службы по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых коммуникаций по 
Самарской области. Регистрационный номер ПИ № ТУ  63-00744 
от 02 декабря 2014 года.

Ответственный секретарь: И.ГАЙНУЛЛИНА 
Верстка: РП О Л УК А РО В.

mailto:bogatov-samara@mail.ru
mailto:miznur@mail.ru
http://www.kamizvestiya.ru

